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残暑厳しき折、保護者の皆様におかれましてはますますご清祥のことと存じます。生徒たちは、夏休

みも終わり、始業式を迎えました。9 月は、17 日（日）に体育大会、30 日（土）に 70 周年記念式典及

び新校舎落成記念式典が行われます。10 月からは、農泊体験学習や社会見学、文化発表会など色々な行

事が開催されます。ひとつひとつの経験を通して大きく成長していけるよう、お互いに協力しながら、

精一杯頑張りましょう。また、特に 3 年生は 12 月に入って、具体的に進路を決定する時期になります。

1・2 年生も自分の将来について真剣に考えることは、日々の学習や生活に大きなプラスになります。大

切な 2 学期を充実したものにしましょう。 

夏休み、中体連市内大会・県大会で悔いのない試合ができました！ 

◇ 男子バレー部：市内ベスト１２（県大会出場は 6位まで）    【橋本君のジャンプサーブ】↓ 

 男子バレー部は、市内大会 1日目（7/24）の 3校の予選リーグで、戸畑区 2位の明治 

学園と若松区 1位の石峯中と対戦し、2試合とも見事セットカウント 2-0で勝利。リー 

グ１位となりました。2日目に決勝リーグで県大会出場をかけて志徳中と吉田中と対戦 

しました。対志徳中は 1セット取った後、2セット目と 3セット目を落とし、惜敗。 

対吉田中は 1セット失った後、2セット目は接戦に持ち込みましたが、力及 

ばず敗退しました。しかし、チームワークがとても良く、苦しい場面でもお 

互いに励まし合いながら、プレッシャーをはねのけているように感じました。 

「必死にプレーしながら、笑顔で勝負を楽しんでいる。」そんな爽やかなゲ 

ームだったと思います。          【園川君のアタックと全員の 

ブロックカバー】→ 

◇ 女子バレー部 ：市内予選リーグ 2位、敗者復活戦敗退 

 女子バレー部は、市内大会 1日目（7/24）の 3校の予選リーグで、1試合目戸ノ上中に完勝しまし

たが、2 試合目志徳中との対戦で、フルセットの末惜敗しました。リーグ 2 位となりましたので、敗

者復活戦にかけましたが、沼中は隙のないチームでサーブ、サーブレシーブが良く、セットカウント

0-2 で敗退しました。厳しい試合でしたが、最後まで粘り強く諦めずに頑張ったと思います。ブロッ

クを決めて波に乗りかけましたが、接戦の末敗れました。ボールを床に落とさないように必死に追い

かける姿が印象的でした。男子同様、お互いに励まし合い、チーム一丸となって戦う雰囲気にも感動

させて頂きました。     【試合前の真剣なミーティング】   【全員でブロックカバー】 

【平山さん、池上さんのサーブ】  
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◇ 剣道部：県大会予選リーグ惜敗 

  女子剣道部は、団体戦で 8月 1日に大野城市総合体育館で行われた県大会に出場しました。３校の

予選リーグで、福岡地区 2 位の箱崎中と対戦しましたが、接戦を勝利しました。しかし、2 試合目の   

筑後地区 2位の三輪中との対戦では、惜敗し、決勝トーナメントに進めませんでした。気合いの入っ

た声で、ひた向きに戦う選手たちに対して、剣道部員全員、保護者の方々、顧問の先生方、多くの方々

から温かい拍手と声援が送られました。 

試合を終え、大野城市総合体育館から上津役 

中学校にバスで帰ってきましたが、学校の玄関 

で解散式が行われました。男子も女子も部員全 

員が、中学校で 3年間頑張ってきた想いを、そ 

して顧問の先生や保護者に感謝の気持ちを述べ、 

涙・涙の会になりました。 

 

 

演劇部の素晴らしい舞台に感動しました！《市中学校演劇部合同発表会 2017》 

  7月 29日（土）に、ウェル戸畑の大ホールで、本校の演劇部が舞台に立ちました。演題は「あなた

のために」で、いつも健康で何不自由なく暮らしている我々が、改めて人の命の重さについて考えさ

せられる素晴らしい演劇でした。脚本は、「吉野ヒカル」原作の「A Lonely girl Said」です。誰よ

りも演劇を愛した少女アリス。彼女にとって演劇は生き甲斐その 【子供たちがアリスの心を追い 

ものでした。しかし、突然の病「白血病」によって彼女の生き甲  詰める踊り「かごめ、かごめ」】 

斐が奪われました。白血病を完治させるには骨髄移植をするしか 

方法がなく、骨髄移植をしてくれるドナーがいないと助かる道は 

ありません。生きる気力を失いかけていたその時、同室にほぼ同 

年代のありさがいました。ありさは入院してきたアリスに対して 

明るく振る舞い、アリスと仲良くなり元気づけようと話しかける 

のですが、なかなか心を開かないアリス。そんな中、ありさの病【 

気の状況が急変し、亡くなりました。ありさは筋萎縮性側策硬化 【左：アリス、右：ありさの笑顔】 

症という不治の病で、死を待つだけの入院生活を強いられていた 

のです。そのありさがアリスを白血病から救い、生き甲斐である 

演劇ができるようになるために、あえて自分の死が早まるのを承 

知でアリスの骨髄ドナーとなる道を選んだのです。そのドナーの 

ことをアリスに告げずに死んでいったありさのことを聞いたの 

は、アリスが白血病の手術をし完治した  

後の事。そのときのアリスとありさの心 【最後のカーテンコール】 

の描写が最高でした。プロの演劇を観た 

時のような感動を覚え、涙しました。 

  私は、ありさが自分の不治の病のこと 

を知りながら、アリスと笑顔で話す場面 

が頭から離れません。アリス演じる木村 
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さん、ありさ演じる村田さんはもちろんのこと、医師、看護師、子ども等のキャストも最高でした。

また、音響・照明・大小道具・衣装等全てが素晴らしかったと思います。感動を有り難うございまし

た。 

 

合唱部、美しい歌声を披露してくれました！ 

  8 月 3 日（木）福岡市民会館にて、第 84 回 NHK 全国学校音楽コンクール（福岡県コンクール）が行

われました。小学校 21 校、中学校 31 校、高校 6 校が登壇しましたが、どの学校も心を揺さぶるような

迫力のある歌声で観客を魅了していました。上津役中学校合唱部は、中学校の部で 4 番目に出場し、課

題曲「願いごとの持ち腐れ」と九つの無伴奏女声合唱曲から「ほたるこい」、７つの子ども歌から「通り

ゃんせ」の３曲を歌いました。佐藤かおる先生指揮、花田桃佳さん課題曲のピアノ伴奏で、他の中学校

に負けないくらいの美しい歌声を披露してくれました。 

 

ダンス部が、見事銀賞を受賞しました！      

【本番前日の 8/15 に、掲載された朝日新聞の記事！】 

  8 月 16 日（木）福岡市民会館

にて、第 5 回全日本小中学生ダ

ンスコンクール（九州大会）が

行われました。中学生部門で出

場しているのは、クラブチーム

がほとんどで 19チームの参加。

学校は福岡市立野間中学校と上

津役中学校のわずか 2 校だけの

出場でした。本校のダンスは、

踊りに気持ちがこもっており、

全員が楽しそうな表情で生き生

きと踊る姿が印象的でした。 
初めてのコンクールの参加で

したが、見事銀賞を受賞し、部

員・先生、そして保護者も大い

に感激しました。 

 

 

ボランティア部は、夏休みに活躍しました！ 

 夏休み企画「上津役チャレンジ隊」として、上津役市民センターより依頼があり、次の行事に参加し

ました。 8 月 3 日（木）「ヤクルト ウン知育教室」、8 月 5 日（土）「そうめん流しと飯ごう炊さん」、

8 月 22 日（火）「ニュースポーツ・囲碁ボール」、8 月 28 日（月）「スマイル・クッキング」。どれも楽

しみながら、小学生への指導や地域の方々との交流などで、活躍しました。 
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学校外で練習している部活動も頑張っています！ 

◇ 水泳部 

8 月 23 日、小倉南区の文化記念公園プールで、北九州市中体連水泳競技新人大会が開催されました。

２年の山之内智也君は、100ｍ背泳準優（記録：1′07″22）、200ｍ背泳ぎ優勝（2′23″93）。１年

の海老葵衣さんは、100ｍバタフライ３位（1′46″03）の栄冠を勝ち取りました。来年の夏へ向けて、

自分の記録を少しでも伸ばすように、頑張って下さい。 

 

◇ バドミントン部 

   7 月 23 日と 24 日に行われた北九州市中体連バドミントン大会の団体戦と個人戦に出場しました。

団体戦では３年生の依田正美・依田一美・末吉一葉・山下愛葵・久保愛奈、１年生の依田恵美さんが

活躍して 3 位入賞を果たしました。個人戦でもダブルスで依田正美・依田一美ペアが 3 位となり、県

大会出場を勝ち取りました。7 月 28 日と 29 日の県大会では、団体・個人共に１回戦敗退となりまし

たが、最後まで諦めずよく頑張りました。 

 

◇ 陸上競技部 

   6 月 17 日、八幡東区の鞘ヶ谷陸上競技場で、北九州市中体連八幡西区の陸上競技大会が開催されま

した。1 年女子 100m〈13″75〉で松永詩歩さんが第 3 位、2 年男子 1500m〈4′53″58〉で錦戸歩

睦君が第 3 位、3 年女子 800m〈2′22″60〉で吉田純さんが準優勝しました。7 月 16 日、鞘ヶ谷陸

上競技場で行われた市内大会では、3 年女子 800m〈2′20″23〉で吉田純さんが第 3 位に輝きました。 

   7 月 28 日の福岡県中体連陸上競技大会では、1 年女子 100m に松永詩歩さん、3 年女子 800m に吉

田純さんが出場し、入賞は果たせませんでしたが精一杯の走りを見せ、健闘しました。 

   また、8 月 27 日、博多の森陸上競技場で、下関市・北九州市・福岡市三都市対抗陸上競技大会が行

われましたが、吉田純さんが女子 800m〈2′20″22〉で第 4 位に入賞しました。 

   これから秋にかけて、トラック以外のランニングレースが目白押しです。応援していきましょう。 

 

◇ 硬式テニス部 

7/21～7/22 にかけて、第 3 回北九州中学校テニス大会に出場しました。結果は、男子ダブルス【髙

野隼(２年)・石川健太郎(１年)】で、市内第三位となり、7/28 に行われた県大会出場を勝ち取りまし

た。女子団体では、市内３位【田中絢都(３年)・床田真唯(２年)・西藤有咲(２年)・東優花(２年)・

今井愛果(１年)・藤本梨里(１年)・笹川心遥(１年)】となりました。 

               ←【男子が市内第三位の賞状を授与 

される場面】 

 

【女子部員全員、笑顔で撮影。→ 

左上に掲げているのが市内 

３位の賞状】 


